

Pressemitteilung der Lebenshilfe Solingen e.V. vom 08.10.2021

Peter Heinen übernimmt Vorstandsvorsitz der Lebenshilfe Solingen e.V.

In der ersten Sitzung des neuen Vorstandes der Lebenshilfe Solingen e.V. am 08.10.2021 wurde Peter Heinen zum ersten Vorsitzenden gewählt. Elke Suffenplan übernimmt die Funktion der zweiten Vorstandsvorsitzenden. „Wir möchten die Lebenshilfe wieder vereinen“, betonte Peter Heinen. „Im Dialog mit allen wollen wir Seite an Seite mit dem Werkstattrat zügig die Standortfrage klären“, äußerte Peter Heinen im Anschluss an die erste Sitzung.

Der Lebenshilfe Solingen e.V. wurde 1959 gegründet und beschäftigt insgesamt ca. 750 Mitarbeiter. Der Lebenshilfe Solingen e.V. hat mit den Werkstätten der Lebenshilfe Solingen gGmbH, der Frühförderung und Familienberatung der Lebenshilfe Solingen gGmbH, der anders leben – Eissporthalle Solingen gGmbH drei 100%ige Töchter und ist über die Werkstätten der Lebenshilfe Solingen gGmbH zu 100% an der Integra Solingen gGmbH beteiligt. Außerdem ist der Lebenshilfe Solingen e.V. an der Leben und Wohnen gemeinnützige Gesellschaft für Wohnen und Freizeit behinderter Menschen mbH zu 51% beteiligt (www.lebenshilfe-solingen.de).